

Karlsruhe, 18.09.2025

Herbstfest auf dem Sonnenhof und Eröffnung des SonnenHofladens

Parzival-Zentrum lädt ein: Samstag, 11.10.2025, von 12:00 bis 17:00 Uhr

Das Parzival-Zentrum in Hagsfeld (Parzivalstr. 1) lädt am Samstag, den 11.10.2025, in der Zeit von 12 bis 17 Uhr alle interessierten Besucher – Groß und Klein – zum alljährlichen Herbstfest auf den Sonnenhof ein. Und ganz neu, eröffnet an diesem Tag auch der SonnenHofladen – mit frischen, hofeigenen und nachhaltigen Produkten direkt vom Bauernhof!

Das Herbstfest beginnt um 12 Uhr mit bunten und fröhlichen Beiträgen der Kinder vom Parzival-Zentrum im Festsaal. Auch die Tiere auf dem Schulbauernhof zeigen sich an diesem Tag von ihrer besten Seite. Die Lamas lassen sich geduldig bei einer kleinen Wanderung führen, die Hühner laufen wie immer kreuz und quer, die Ziegen und Schafe freuen sich auf ihre Streicheleinheit durch die Besucher und die Kühe schauen dem bunten Treiben zu. Wer eine Runde mit der Esel-Kutsche oder dem Traktor fahren möchte, ist ebenfalls herzlich eingeladen. Die jährliche Kleider-Börse für Kinder und Aufführungen des Kasperletheaters bereichern den Tag.

Für das leibliche Wohl an diesem Festtag wird mit Leckerem vom Grill, Flammkuchen, Kaffee und Kuchen sowie selbst erzeugtem Apfelsaft gesorgt.

Der Sonnenhof wächst stetig über die Grenzen der Schule hinaus: Er ist Teil der Schulgemeinschaft, der Lebens- und Werkgemeinschaft, der therapeutischen Angebote – und nicht zuletzt ein Ort, an dem Kinder und Jugendliche erleben dürfen, dass ihr Handeln wirksam ist.

Nähere Informationen zum Parzival-Zentrum auf www.parzival-zentrum.de

Näheres zum Parzival-Zentrum Karlsruhe mit seinem Sonnenhof

Der Sonnenhof ist der Schulbauernhof des Parzival-Zentrums in Hagsfeld und liefert seit 2013 wertvolle biologisch-dynamische Produkte für die Schulmensa. Auf vielfältige Weise unterstützen die Tiere den Schulalltag, um Lern- und Entwicklungsfortschritte bei den Kindern zu fördern und pädagogisch-therapeutisch zu wirken.

Der Sonnenhof wächst stetig über die Grenzen der Schule hinaus: Er ist Teil der Schulgemeinschaft, der Lebens- und Werkgemeinschaft, der therapeutischen Angebote – und nicht zuletzt ein Ort, an dem Kinder und Jugendliche erleben dürfen, dass ihr Handeln wirksam ist.

Zudem hat der Sonnenhof am Parzival-Zentrum neuerdings 22 Hektar Grünfläche, samt 600 Obstbäumen und eine Herde Galloway-Rinder übernommen. Dieses neuste Bauerhofprojekt ermöglicht es zukünftig Jugendlichen, in schwierigen Lebensumständen, eine sinnstiftende Ausbildung zu erhalten. Und ganz neu, gehört zum Sonnenhof nun auch der SonnenHofladen – mit frischen, hofeigenen und nachhaltigen Produkten direkt vom Bauernhof!

Das Parzival-Zentrum ist ein freies pädagogisches Kompetenzzentrum für Bildung, Förderung und Beratung auf Grundlage der Pädagogik Rudolf Steiners (Waldorfpädagogik). Es gibt dort mehrere Schulen in freier Trägerschaft, sowohl Sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentren (SBBZ) mit den Förderschwerpunkten Lernen, geistige, emotionale und soziale Entwicklung, als auch eine Berufsschule und die Karl Stockmeyer Schule als inklusiv beschulende Waldorfschule.

Darüber hinaus umfasst das Parzival-Zentrum ein Kinderhaus mit Kinderkrippen, integrativer Kindergartengruppen und einem Schulkindergarten sowie mehrere Wohngruppen der Parzival-Jugendhilfe. Die Tagesstruktur für Förderung und Betreuung junger Erwachsener mit hohem Unterstützungsbedarf gehört zu einem der neusten Bereiche am Parzival-Zentrum.

Auch das offizielle Kinder- und Familienzentrum für Eltern und Kinder in Hagsfeld und Umgebung ist hier zu finden.